

## Cruz de Mayo 2010

Otro año mas en mayo, las calles de Mengíbar se adornan de flores y verde en el Día de la Cruz, o al menos debería de ser así pero, la realidad de este año ha sido bien distinta.

Solo cinco cruces en concurso, en la modalidad de adultos y solo dos cruces en modalidad de infantil han adornado los pocos lugares de Mengíbar en los que se han instalado. Como siempre la Cruz de la Cofradía no ha entrado en concurso.

Y ya el segundo año en el que el verdadero "Día de la Cruz" (con mayúsculas) nos encontramos con la desagradable sensación de que algo falla, pues el día tres de mayo, parte de las cruces ya se han desmontado, e incluso alguna ya ni existe con el consiguiente malestar de los que en esa tarde-noche salen a visitar las cruces y ya no las encuentran.

No se si será debido a que al montarse un día antes de la fiesta, y que los premios también se dan un día antes, cuando pasa el día dos de mayo, ocurre lo que antes he mencionado.

Quizás entre todos nos deberíamos de plantear el aportar ideas para que esta fiesta, con tanto arraigo y tradición en nuestro pueblo, no desaparezca y digo "aportar" no descalificar ni aprovecharse para dar "palos" a los que con mejor o peor acierto tratan de organizar la fiesta.

Los premios se han otorgado en el siguiente orden:

- 1º.- Cruz de la parroquia de La Inmaculada
- 2ª.- Cruz de la A.VV. San José Obrero
- 3º.- Cruz de la Asociación de Amas de Casa
- 4º.- Cruz de la Cruz Roja de Mengíbar
- 5º.- Cruz de la Terraza Bar Stadium.

Modalidad infantil

- 1º.- Cruz de la parroquia de La Inmaculada
- 2º.- Cruz de la Calle San Lucas.

La Cruz de la Cofradía de la Vera Cruz no ha entrado en concurso.

VÍDEO FOTOS